



Fin de semana para disfrutar con las nuevas promesas del proyecto 'Emergentes'

Este sábado el rock-pop de la banda Perfecto Desorden y el domingo es el turno de Triangle Teatre que pone en escena la obra 'Emergència'

Por segundo año consecutivo, L'Auditori de Cornellà impulsa el proyecto 'Emergentes' con el objetivo de dar oportunidad a jóvenes talentos, artistas emergentes y estudiantes de disciplinas escénicas con propuestas prometedoras para permitirles impulsar sus trayectorias profesionales. Este fin de semana del 15 y 16 de abril está dedicado a este ciclo con dos de los espectáculos 'Emergentes' previstos esta temporada Primavera 2023.

En primer lugar, podremos disfrutar este sábado a las 20h de la banda de rock-pop de L'Hospitalet, Perfecto Desorden que nos presentará su nuevo disco. Con referentes como Extremoduro, Fito y Fitipaldis o Greenday, estos jóvenes músicos harán saltar y gritar a toda una generación. Las letras tienen un gran componente social, defendiendo la igualdad de derechos y libertades, el autoconocimiento y la esperanza. Un grito alegre y combativo que se une a una combinación instrumental de guitarra, bajo, piano, batería y saxo. Todo ello trabajado con el cariño, el respeto y la fuerza de un equipo de músicos con una gran formación musical que hace de cada concierto un espectáculo único y especial. AIRE, su primer EP de cinco canciones, les ha permitido tocar en diferentes lugares de Catalunya como FM Les Corts, Granollers, ETSEIB UB, La Bàscula, Kfé Olé. Han ganado concursos locales como L'Hospitalet té Talent y han sido seleccionados entre más de doscientos artistas para viajar a Granada y conseguir un segundo puesto en la final del Zafarraya Sound.

Al día siguiente, **domingo 16 a las 19h**, será el turno de la compañía amateur **Triangle Teatre**, con sede en el Patronato Cultural y Recreativo de Cornellà, que presentará la comedia teatral **'Emergència'**, un texto de Marta Buchaca. Las protagonistas, Isa, Luz, Bárbara y Bea, son cuatro amigas que llevan años compartiendo alegrías y desgracias. Unas mujeres que sufren y comparten sus emergencias sentimentales. Y en medio de todo aparece un hombre, Manu, que





aterriza en el piso de lsa sin saber dónde se mete y tendrá un papel capital en el futuro de las chicas.

Toda la información de estos espectáculos y del resto de programación de L'Auditori para este 2023 en www.auditoricornella.com. Recordemos que nuestro teatro está adherido a la iniciativa del Bono Cultural Joven que otorga el Ministerio de Cultura para acercar la cultura a los adolescentes que llegan a la mayoría de edad.

Hablemos del Concierto de Sant Jordi

Estos días también hacemos mención especial al clásico Concierto de Sant Jordi que L'Auditori acogerá el próximo sábado, 22 de abril. Para adentrarnos en el evento, el teatro organiza una cita muy especial en la sala Titán de la biblioteca Marta Mata de Cornellà el próximo 17 de abril a las 18h con el título 'Hablemos del Concierto de Sant Jordi' con la participación del compositor Salvador Brotons. Director titular de la Sinfónica de Sant Cugat, él será el protagonista de esta charla en la que también participará la directora de L'Auditori de Cornellà, María Moreno. Un acto que servirá para ir abriendo boca y conocer todos los secretos del concierto y sobre las personas que le hacen posible: los componentes de la Orquesta Sinfónica de Sant Cugat, Jordi Figaró como tener solista y sobre el propio director.

La asistencia es gratuita, pero es necesario reservar plaza a través de la página oficial de L'Auditori, www.auditoricornella.com.

Cornellà de Ll. 11 de abril 2022